
À l’aube de 2025, nous vous souhaitons une année sous le signe du bonheur et de la solidarité. 
Cette dernière année de mandature s’annonce cruciale et nous restons pleinement mobilisés 
pour défendre vos intérêts et préparer l’avenir de notre commune, car la gestion actuelle soulève 
toujours de nombreuses inquiétudes au-delà de la gestion financière : 
 
• Déchèterie fermée : La semaine européenne de réduction des déchets n’a rien changé. 
Au Mesnil, aucune avancée sur un projet de déchèterie. 
 
• PLU : Les OAP (n°1a à n°6) prévoient entre 387 et 451 logements, incluant des 
constructions sur des terrains non urbanisés et naturels.   
 
• Réhabilitation Bois du Fay : Décidée avant leur élection, cette rénovation révèle de 
nombreux dysfonctionnements : accès dangereux, grillages non sécurisés, cours exposées sans 
abris adéquats et budget qui s’envole. Malgré cela et notre pétition validée par un huissier, signée 
par 10% des Mesnilois, le Maire et son équipe persistent sans aucune considération pour l’avis 
des habitants. 
 
• Aménagement de la coulée verte non maitrisé : Les aménagements centraux de 
Champmesnil : les ronds-points et parkings, ne sont pas budgétés. Pire, la reclassification de la 
cour de l’école élémentaire pour des logements sociaux vient d’être annoncée, toujours sans 
concertation. 
 
• Projet Beaurain : La majorité veut vendre à tout prix. Le candidat choisi sera-t-il 
financièrement fiable ? Quelles garanties aurons-nous qu’il réalise et gère bien le projet 
présenté ? Quid de ses obligations en cas de revente ? 
 
• Nouveau cimetière : Sa localisation soulève des inquiétudes majeures quant aux 
infiltrations d’eau, compromettant sa faisabilité. 
 
• Pumptrack : Bien que répondant à la demande de nos jeunes, ce projet bétonné va non 
seulement grever un peu plus les finances mais impacter de façon dommageable le site, 
contredisant les ambitions "vertes" de la majorité. 
 
• Alerte recrutement : Sous couvert d'une réorganisation générale, des postes inutiles sont 
créés alourdissant la masse salariale pour moins de service. Cette réorganisation cible en priorité 
ceux de la mandature précédente. Pour quelles raisons ? Pourquoi maintenant ? 
 
Enfin nous aurions pu perdre notre temps sur les méthodes manipulatrices de la majorité et sur 
ses propos mensongers et diffamatoires publiés dans le dernier Bulletin Municipal mais nous 
préférons vous renouveler nos meilleurs vœux. 
 
Pour 2025 notre engagement reste intact, guidé par nos valeurs et notre intégrité. Plus que 
jamais, nous sommes à VOTRE écoute. Ensemble, construisons un avenir où chaque décision 
sera prise avec transparence et concertation. 
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